



LA NUEVA ESCOLANÍA MUNICIPAL ARRANCA CON LA PARTICIPACIÓN DE CUARENTA NIÑOS

La delegada de Cultura mostró su satisfacción por la buena acogida que ha tenido esta iniciativa impulsada por la Fundación Municipal de Cultura, Juventud y Deportes, y que se impartirá en el auditorio municipal

El Ayuntamiento de Rota a través de la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deportes ha puesto en marcha la Escolanía Municipal, una nueva iniciativa que arranca con el fin de promover la música entre los más pequeños.

La propuesta se iniciaba este mismo lunes día 20 de octubre, con la primera de las clases, en la que se dieron cita unos cuarenta niños y niñas de la localidad que participarán en esta actividad.

La delegada municipal de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, que quiso compartir con los participantes este primer día de clases, se mostró muy satisfecha por el resultado de la convocatoria y la aceptación y buena respuesta que ha tenido esta actividad entre los niños y sus padres.

De hecho, la delegada subrayó que la participación de unos cuarenta niños y niñas ha superado todas las expectativas que en un principio se plantearon con la puesta en marcha de esta actividad, para la que la delegada de Cultura mantuvo junto con la teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Ángeles Sánchez, una reunión informativa con los niños y jóvenes que mostraron su intención de formar parte de esta iniciativa que impulsa la Fundación Municipal JUCUDE de cara al presente curso.

Auxiliadora Izquierdo indicó que en el transcurso de estas primeras jornadas, el profesor encargado de estas clases, Francisco Linares Varo, se dedicará a realizar pruebas de voces a cada uno de los niños con el fin de encajarlos en las distintas escalas de la Escolanía.

La delegada municipal de Cultura mostró su deseo de que padres y niños mantengan el interés que han mostrado por esta actividad, y que las clases sean del agrado de los pequeños, al mismo tiempo que recalcó la intención y voluntad de seguir trabajando por la cultura y por acercar la música y demás expresiones artísticas y culturales a los escolares a través de las Delegaciones de Cultura y Educación que dirige.

Auxiliadora Izquierdo explicó que las clases de esta nueva Escolanía Municipal se desarrollarán en una de las salas de ensayo del auditorio “Alcalde Felipe Benítez”. Además, indicó que se desarrollarán los lunes, martes y jueves, en horario de cuatro a cinco de la tarde, si bien no todos los alumnos asistirán todos los días, ya que la intención es distribuir a los participantes de esta Escolanía Municipal en diferentes grupos en base a sus voces y edades, de manera que además de ensayar por grupos, un día a la semana todos los participantes ensayarán de forma conjunta y podrán poner en común todo lo aprendido.

Rota, 22 de octubre de 2008